

第69回株式会社FM島田番組審議会議事録

開会：株式会社FM島田番組審議会は令和2年2月26日午前10時30分より、プラザおおるり第2会議室にて開催。冒頭、飯田副委員長の欠席が伝えられた。中川泰典審議会委員長より開会が宣言された。

議題1 審議番組について

FM島田で放送する番組コーナー、「サンサン！ワイワイ！サンワ開発のしあわせ物件情報」を審議した。会社から番組の概要を説明した。委員から感想などが述べられた。まず欠席の飯田副委員長より事前にいただいた感想文を中川委員長が読み上げた。飯田副委員長「物件の情報番組として聞いていると情報が不足していると感じる。土地の坪数、駐車の台数、物件住所等の詳細が分かればグーグルマップ等で検索が出来る。情報が欲しい人は電話などで問い合わせをする前に、ある程度の情報を求めていると思う。問合せをして欲しいためにある程度情報を制限しているのなら別ですが。平屋のコーナーは良かった。新築物件やリフォームした中で、インパクトのある物を紹介していってもらえば参考に出来たり、問い合わせに繋がったりする事もあると思う。」三浦委員「サンワ開発店長の視点、パーソナリティの視点と各個人で見え方が違うので、色々な視点で物件を紹介してみてはどうか。今回は4物件を紹介していたため、ひとつの情報の内容が薄くなっていた。物件情報から他の内容へ移る際に、曲やジングルなどを入れて分けると聞きやすくなる。放送時間的には主婦層が多い時間帯なので、女性目線の意見を多く取り入れてみるのも良いと思う。」浅野委員「話の的が定まっていないので聞き難いところがあった。地名の紹介が違う、上手く説明が出来ない部分があるので、ラジオでは物件の詳しい映像を見せる事が出来ないため、放送前にしっかり準備をしてほしい。放送 자체は楽しく会話していて良かった。」松島委員「ただ物件情報を紹介するのではなく、今回は“平屋”的紹介を詳しくしてるので実際にそのタイプの物件を紹介してみてはどうか。家屋の耐震性の問題にも比較対象となるような詳しい情報を入れつつ説明すると、これから家を購入する方にとっては、知りたい情報なのではないか。サンワ開発の方はラジオでの話し方は素人だと思うので、パーソナリティが話し方を教え、サポートする事が必要だと思う。」中川委員長「冒頭のトークは良かったが、物件情報に入るとラジオショッピングの様な感じになってしまっていた。後半部分のテーマはとても良かったので、前半と後半の構成を逆にして、家屋・リフォーム等の暮らしのサポート情報をした後に、実際の物件情報を紹介した方がリスナーも聞きやすいと思う。物件の写真を見ながら紹介していると思うので、コーナー終了後に“今回の紹介物件”としてネット(ブログ・Facebook等)で写真付きで紹介するとより分かりやすくなつていくのではないか。」と述べた。

次回、第70回番組審議会は、令和2年4月22日に開催する予定。

以上、第69回株式会社FM島田番組審議会は午前11時45分に閉会した。上記の議事の結果を証するため、ここに議事録を作成し委員長が記名押印する。

以上

令和2年2月26日

番組審議会委員長 中川泰典